
 
Egregio Signor Presidente 

On. Stefano ALLASIA 

Consiglio Regionale del Piemonte 

INTERROGAZIONE URGENTE n. 879 

OGGETTO: Continuano i disagi e i disservizi sulla Torino - Ceres 

Premesso che 

- Nei mesi scorsi era stata richiamata l’attenzione ai disagi e ai disservizi che colpiscono gli 
utenti della linea SFMA Torino-Ceres 

- In particolare, i maggiori guai si registrano per i pendolari che da Caselle o Borgaro tentano 
di raggiungere il centro di Torino a causa dei lavori del passante ferroviario che, si prevede, 
termineranno nel 2023 

Altresì premesso che  

- Il servizio navetta sostituivo che fa base a Borgaro è spesso in ritardo e sovraffollato 
- I pendolari sono costretti a “lottare” per accaparrarsi un posto su bus sono sempre pieni e, 

spesso, rimangono a piedi 
- Queste condizioni, ormai da mesi, si ripresentano identiche ogni singolo giorno, come è 

stato puntualmente segnalato dall’Osservatorio Torino-Ceres 

Valutato che 

- I disservizi sopra descritti causano disaffezione dei cittadini nei confronti del trasporto 
pubblico locale con il ritorno massivo all’uso delle autovetture private  

- La linea SFMA Torino-Ceres e la SP1 sono le sole grandi infrastrutture di collegamento 
tra le Valli di Lanzo e Torino 

*** 

Tutto ciò premesso 

il sottoscritto Consigliere  

INTERROGA 

la Giunta e il competente Assessore 

per sapere se, in quali tempi e con quali azioni specifiche intenda affrontare i problemi sopra riferiti 
e ampiamente documentati dall’Osservatorio Torino – Ceres  

Torino, 25 ottobre 2021 

Alberto Avetta 


